
Сенаторы  от  Гомельской
области  говорят  о
судьбоносности  VII
Всебелорусского  народного
собрания

Екатерина  Зенкевич  о  Всебелорусском  народном  собрании  как
высшем органе народовластия Республики Беларусь
Депутатский  корпус  Гомельщины,  все  слои  населения  активно
участвовали  в  подготовке  и  реализации  конституционных
положений  о  Всебелорусском  народном  собрании.
В ходе диалоговых площадок, встреч и в средствах массовой
информации широко обсуждались основные направления внутренней
и внешней политики нашей страны, проект Концепции национальной
безопасности.
Для меня как делегата ВНС основные принципы развития нашей
страны  —  суверенитет,  независимость  и  социальная
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справедливость  —  были  и  остаются  определяющими.

Андрей Кривоносов: во главе угла каждого ВНС стоял и стоит
человек
С  1996  года  Всебелорусское  народное  собрание  определяло
ориентиры,  приоритеты  и  стратегию  развития  белорусской
государственности.  Это  и  акцент  на  национальную  модель
социально  ориентированной  экономики,  и  продовольственная
безопасность,  и  повышение  качества  жизни  населения,  и
всестороннее развитие человека, и стабильность в обществе. И
во  главе  угла  каждого  собрания  стоял  и  стоит  ЧЕЛОВЕК  —
ГРАЖДАНИН РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ.
За 28 лет ВНС стало подлинным коллективным органом управления
государством.  И  именно  поэтому  закрепление  нового
конституционного  статуса  Всебелорусского  народного  собрания
как высшего представительного органа народовластия в Беларуси
видится мне вполне логичным и закономерным.



Александр  Новиков:  народное  слово  станет  судьбоносным,
ключевым  событием  нашего  государства  в  политической,
экономической  и  общественной  жизни
Очень важно, что уже в седьмой раз в суверенной истории нашей
страны обращаются напрямую к народу, чтобы вместе обсудить и
принять  консолидированное  решение  по  дальнейшему  развитию
нашей  страны  и  общества.  И  только  совместными  народными
усилиями важно принимать стратегические решения и определять
курс на годы вперед.
В этом году Всебелорусское народное собрание пройдет в статусе
конституционного  органа.  Многолетний  опыт  Беларуси  в
проведении ВНС — пример тому, как можно сообща разрабатывать
дорожную карту развития страны, делать ставку на социальный
ориентир, умения вместе принимать решения в сложные переломные
моменты.
Сегодня  территориальная  и  продовольственная  безопасность
страны являются основными направлениями, которые направлены на
обеспечение  безопасного,  комфортного  будущего  для  всех  и
каждого. И все это в наших силах. Нам надо сделать так, чтобы
история каждого из нас стала частью истории нашей красивой,
уютной страны. Мы ее должны беречь и никому не отдавать.
Для меня быть делегатом ВНС — это серьезная и ответственная
миссия,  которую  на  меня  возложил  народ.  Белорусы  вместе



строили свое Отечество, вкладывая душу в каждую сферу нашей
страны.  Шаг  за  шагом  укрепляли  независимость  Республики
Беларусь.  И,  безусловно,  в  очередной  раз,  народное  слово
станет судьбоносным, ключевым событием нашего государства в
политической, экономической и общественной жизни страны.

Ксения Пантюхова: роль делегата — не просто почетна
Всебелорусское  народное  собрание  —  уникальный  институт
государственной власти, призванный сбалансировать политические
силы  в  стране  и  отразить  чаяния,  надежды  белорусов  через
делегатов  —  представителей  всех  регионов  республики.  ВНС
уходит корнями в древнее вече, но являет собой современный
подход к пониманию права, демократии, основ развития общества
и государства.
Роль  делегата  —  не  просто  почетна.  Это  огромная
ответственность,  ведь  избранный  член  собрания  принимает
непосредственное  участие  в  решении  важнейших  вопросов,
судьбоносных для всего народа. И в то же время, не скрою, это
особая гордость, воодушевление, желание сделать еще больше для
родной Беларуси.



Алла Смоляк: важнейшие решения ВНС будут выкристаллизоваться
на позиции миролюбия
Всебелорусское народное собрание в этом году пройдет в новом
статусе  —  конституционного  органа.  И,  несомненно,  народное
вече станет ключевым, судьбоносным событием в политической,
общественной  жизни  страны.  В  коллективном  обстоятельном,
конструктивном  обсуждении  предстоит  определить  путь  нашего
государства на ближайшие годы, основные векторы дальнейшего
развития страны с учетом интересов различных слоев населения.
На ВНС зазвучат голоса представителей самых разных возрастов,
профессий,  сфер  деятельности.  Но  всех  делегатов  объединяет
искренняя любовь к своей малой родине, к Беларуси, а также
стремление  сделать  все,  чтобы  родная  страна  и  впредь
оставалась островком мира, безопасности, благополучия на нашей
планете,  все  больше  и  больше  охватываемой  конфликтами,
столкновениями интересов и кровопролитием.
Мы, белорусы, — мирные люди. Это отражено и в гимне нашей
страны, и кроется в нашем менталитете, и остается незыблемой
ценностью  многие  и  многие  века.  Убеждена,  что  на  позиции
миролюбия будут выкристаллизоваться и важнейшие решения ВНС.
Для меня быть делегатом всенародного вече — большая честь и



серьезная  ответственность.  Очевидно,  что  сегодня  в  нашем
обществе большие ожидания от грядущего события. Это показали и
диалоги  с  людьми  в  трудовых  коллективах,  и  встречи  на
различных дискуссионных площадках. Да, у каждого человека есть
вопросы, которые волнуют лично его, свои чаяния, но все мы
вместе понимаем одно: важно сохранить и приумножить то, что
уже  создано  в  нашей  стране,  сберечь  наш  суверенитет  и
независимость. В этом заключается и еще одна ключевая ценность
нашего народа — единство, общность, солидарность.

Людмила Сапего: во имя диалога соберется целая страна
По основной работе и как активист общественной организации я
часто участвую в различных форумах и диалоговых площадках, где
обсуждаются  волнующие  общество  проблемы.  Была  делегатом  VI
Всебелорусского народного собрания. И это тот случай, когда во
имя  диалога  собирается  целая  страна.  Ведь  делегаты
представляют  очень  широкий  срез  общества.
Недавно задумалась о том, что именно открытый диалог власти с
народом — это и есть главная черта белорусов, яркий пример
нашей национальной идентичности. И этому принципу — широко
обсуждать  важные  для  страны  решения,  курс  ее  развития  —
белорусы  следуют  с  1996-го  года,  когда  прошло  первое



Всебелорусское  народное  собрание.  Тогда  из  уст  Президента
прозвучала ключевая фраза — «Только народ вправе решать свою
судьбу», предопределив не только суть народного вече, но и
магистральный смысл общественно-политической жизни Беларуси.
Уверена, что и в этот раз круг обсуждаемых вопросов будет
большой — от семейных ценностей до экономики и безопасности
страны. Это сегодня волнует больше всего. Как Беларусь будет
отстаивать национальные интересы и наши традиционные ценности?
Ведь очевидно, что Запад не оставит попыток раскачать нашу
страну. Вместе с Президентом мы примем правильные решения.
Другого не дано.
gomel-region.by


